

Naissance dans l'ambulance du projet WIN à Kayel Bessel

Mariée à 14 ans, Hawa Kande a actuellement 24 ans et réside à Kayel Bessel, un village situé à plus de 17 kilomètres du poste de santé de Paroumba dans le district de Vélingara. Son mari voyage beaucoup et elle manque de moyens financiers. Hawa est femme de ménage qui cultive et nourrit ses enfants à l'aide des recettes générées par la récolte.

En septembre dernier, elle a accouché de son quatrième enfant avec l'aide de l'équipe du projet WIN à Kolda.

Tombée enceinte pour la première fois à 15 ans, Hawa n'a jamais consulté de sage-femme et ses précédents accouchements ont tous eu lieu à la maison et non dans une structure sanitaire. Il a fallu la venue de l'une des unités mobiles du projet WIN à Dialadiang pour qu'elle puisse bénéficier pour la première fois des consultations prénatales par la sage-femme de l'unité de Kolda. Arrivée à terme de sa quatrième grossesse, elle s'inquiétait à l'idée d'accoucher sans l'aide d'une sage-femme.

Heureusement pour elle, lors de la sensibilisation des populations de son village par les agents du projet WIN vers 20h le 24 septembre 2017, le chef du village a interpellé le Coordonnateur du projet. Ce dernier a informé l'équipe WIN qu'une femme enceinte était en travail, saignait et était très fatiguée.



C'est ainsi qu'Hawa a été embarquée à bord du véhicule du projet et amenée à la case de santé de Dialadiang. Elle y a été examinée par la sage-femme et le Coordonnateur du projet, qui ont constaté qu'elle devrait accoucher incessamment. Devant cette situation, il a été jugé nécessaire d'évacuer Hawa, accompagnée par sa belle-mère et la sage-femme, vers le poste de santé de Paroumba pour une meilleure prise en charge.

En cours de route, à moins de deux kilomètres du poste, Hawa a signalé que l'accouchement avait commencé : la tête de l'enfant était sortie. La sage-femme a demandé au chauffeur de l'unité mobile de se garer pour qu'elle puisse diriger l'accouchement dans le véhicule. Après contrôle de l'hémorragie, Hawa et son garçon ont été transportés au poste de santé de Paroumba pour bénéficier du reste des soins.



Depuis qu'elle a été secourue, Hawa ne cesse de remercier les agents et les bailleurs du projet. Elle et sa famille sont très contents de l'attention et du traitement qui lui ont été réservés, et son mari a récemment appelé le chauffeur du projet pour l'informer que leur fils porte son prénom. Hawa avait aussi remercié la sage-femme du projet et lui avait dit que si son enfant était une fille, elle allait lui donner son prénom.